

Gemeinsames Fastenbrechen am Gymnasium Ebingen

Am Donnerstag, den 27. März 2025, fand am Gymnasium Ebingen ein gemeinsames Fastenbrechen im Mehrzweckraum der Schule statt. Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte kamen zusammen, um diesen besonderen Moment miteinander zu teilen.

Der Raum war stimmungsvoll dekoriert – gestaltet von Irem Altinsoy, Klasse 10d, die mit viel Liebe zum Detail für eine passende Atmosphäre sorgte. Alle Teilnehmenden brachten Speisen mit, sodass ein vielfältiges und buntes Buffet entstand, das verschiedene kulinarische Traditionen widerspiegelte.

Die Veranstaltung war bewusst interkulturell und interreligiös angelegt. So entstand ein Raum des Austauschs, der Begegnung und des gegenseitigen Respekts. Das Fasten wurde traditionell mit einer Dattel gebrochen, wie es auch der Prophet Mohammed tat, bevor das gemeinsame Essen begann.

Das Fastenbrechen war ein gelungenes Beispiel für gelebte Vielfalt und ein Zeichen für das respektvolle Miteinander in der Schulgemeinschaft.